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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　金 智源様

●ビジターの紹介

　　　明石ＲＣ　岡田 雄伸様

●出席報告

●米山奨学金贈呈

●ロータリーの友紹介

　　　倉角 和弥　クラブ広報副委員長

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「私を語る」米山奨学生　金 智源様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

8/28　「会員増強について」

　　　　　　山本 勝彦　クラブ増強推進委員長

9/4　 「クラブ広報について」

　　　　　　浦上 健司　クラブ広報委員長

9/11　「EXPOフェスタについて」

　　　　　　菅野 茂人　EXPOフェスタ実行委員長

9/18　「八尾RAC活動計画」

　　　　　　八尾RAC　加藤 一輝会長・

　　　　　　　　　　　　　田中 聡一郎幹事・柳澤 純会計

第3028回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　グローバル奨学生の今井さんは、世界のために何か

したいと行動されています。この後、卓話していただき

ます。

　さて1～4日に地区インターアクトの海外研修で、台

北に行ってまいりました。現地では台北東RCにも面会

し、EXPOフェスタをご案内したところ「50人で参加した

い」とのご希望もいただきました。さすがにご参加いた

だける人数に制限はありますが、その熱い思いに驚き

ました。

　インターアクターたちも、それぞれに交流していまし

た。研修では清掃活動を行いましたが、夏の暑い時

期でしたので、緑のある涼しいコースでごみ拾いを実

施しました。それでも暑くて大変でしたが、終わってか

らはタピオカティーをいただきました。

　地区委員会の皆さんが、下見など念入りな準備をし

てくれていました。今年度は八尾からも、多数の出向

者が地区で活躍していただいています。こうした皆様

のおかげで、ロータリーが回っているのだと感じました。

　最終日にはパーティーが行われ、別れを惜しんで泣

いている生徒もいました。いろんな方と、食事などの席

でもお話しすることができました。そして懸命に取り組

むインターアクターの姿には、感動しました。

　なお本日お配りしております乾燥の梅干しは、台湾

のお土産です。どうぞお召し上がりください。

▼1～4日、地区インターアクトの海外研修が台湾で開

催されました。会長、直前会長が同行されました。

▼6日にリーダー研が開催され、会長ほかで出席しま

した。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼本日夜、大阪フレンドRCの例会に三役で表敬訪問

します。

▼9日にIM第４組の金輪会が開催されます。

▼事務局は13～16日まで、お盆休みです。

▼19～20日に「自然の中で」が行われ、会長ほかで参

加します。

▼グローバル奨学生カウンセラー・

　　　浦上　健司　会員

　グローバル奨学生の今井さんが９月にイギリスへ行

かれますので、壮行会を21日に開催します。出欠を回

覧します。

▼ローターアクト委員会・加藤　優　委員長

　会報に八尾RACの例会の案内を掲載しております。

次回は琵琶湖で予定しております。お時間がある方

はぜひ、ご参加ください。

　ローターアクターとロータリアンの接点を少しでも増

やしたいと思っております。

「スポンサークラブの役割」

▼地区奨学金小委員会・

　　渡邊　徹　委員長（大阪東RC）

　グローバル補助金奨学生への支援は、DDFとWFが

財源です。奨学金として３万ドル以上が支給されます。

当地区では授業料のほか渡航費、滞在費も支援の対

象としています。今井さんの場合は57 , 960ドル

（DDF32,200ドル、WF25,760ドル）が支援されます。

　グローバル補助金は、スポンサークラブとホストクラ

ブで申請していただきます。今回のケースでは、八尾

RCとBush Hill Park RCです。

　対象者は、大学院でロータリーの７重点分野に関わ

る方に限定しています。これにあてはまるかどうかを、

厳密に審査しています。今井さんについては代表提

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



唱者が長竹会長、副代表提唱者に相馬幹事、浦上カ

ウンセラーをお願いしました。

　スポンサークラブの役割としては、奨学金の申請や

渡航前のオリエンテーションなどがあります。また今後

は、ホストクラブとのWeb面談などもあります。

　そして留学中の連絡維持や、ホストクラブとの良好な

関係維持なども大切です。そして留学後は、学友活

動などへの参加促進などもお願いしたいと思っており

ます。どうぞご支援をよろしくお願いいたします。

　八尾ＲＣ様には、帰国後も今井さんとの関係を継続

いただきたいと思います。そして可能であれば、ホスト

クラブとも交流を進めてください。

「自己紹介と留学目的」

▼グローバル奨学生・今井　杏梨　様

　八尾ＲＣ様には今回の承認にあたってスポンサーク

ラブに手を挙げていただき、ありがとうございました。

私は1999年生まれの24歳です。海外にはこれまで、カ

ナダやアメリカ、イタリア、ケニア、ハンガリー、ウクライ

ナ、タイなどに訪問した経験があります。摂南大学の

外国語学部を卒業後、就職して営業職で働いており

ました。

　今回留学するSOASはアフリカの研究に特化した大

学院で、開発学の世界ランクでは今年３位に入ってい

ます。Conflict Violence and Developmentコースで学

ぶ予定です。

　この分野を志すきっかけとなったのは、大学の講義

でアフリカの貧困地域の子どもたちの写真を見たこと

です。極度に栄養が足りないと、お腹だけが膨らむ状

況になってしまいます。その姿に衝撃を受け、「なぜ命

の重さが違うのか」と疑問に思うようになりました。そし

てこの事実を知った以上、無視することはできないと

考え、アフリカの貧困問題を幅広く勉強するようになり

ました。

　大学では、シエラレオネ内線を研究しました。ダイヤ

モンド鉱山の支配権をめぐって、政府軍と反政府勢力

が対立したものです。先進国での豊かな暮らしは実は、

途上国の犠牲の上に成り立っているのです。そういう

ことを、卒業後も考えていました。

　そしてロシアのウクライナ侵攻で、「なぜ戦争が起き

てしまうのか」ということも考えさせられました。99％の

人々が平和を望んでいるのに、１％の政治家や軍需

産業、兵士たちの考えで戦争が始まってしまいます。

私は侵攻開始の１年後、2023年2月にウクライナを訪

問しました。比較的安全な地域を訪ねましたが、至る

ところに国旗が掲げられ、兵士募集のポスターなどが

貼られていました。

　これとは別に、歴史的背景からプーチン支持者が多

いとされるケニアにも訪れました。現地の人にインタ

ビューし、メディアの報道だけではわからないことも見

えてきました。

　そして進学を決意しました。９月から主にケーススタ

ディを行い、暴力や紛争の原因を追究し、アプローチ

法を評価するなどして開発支援を研究します。学んだ

ことを、元子ども兵に対する社会復帰支援に役立てて

いきたいと思っています。

　現地ではインターンに参加する機会もありますので、

専門的な実務も経験し、他分野の開発に適用できる

か分析したいと考えています。そして終了後は、コンゴ

やウガンダ、スーダンなどを支援するためNGOで働き

たいと思います。もしくは自分で組織を立ち上げて、

東アフリカを拠点に活動していきたいと思っています。

元子ども兵の社会復帰を実現するため、彼らが自身

で生活を再建できるよう、カウンセリングやワークショッ

プで経済的自立を促していきたいと思います。紛争勃

発の原因となる先進国への依存から脱却できるよう、

教育機会を与えて民間から事業を起こせるようにした

いです。武装組織に戻らず、暴力以外の表現方法を

持ってほしいです。

　このようにして紛争の火種をなくし、平和構築に貢献

していきたいです。そして同じ平和をめざす国内外の



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

ロータリアンの皆様とも、交流できることを楽しみにして

います。

▼地区奨学金 小委員会 委員長 渡邊 徹様　本日卓

話をさせていただきます。今井さんをよろしくお願いい

たします。

▼長竹会長　暑中お見舞い申し上げます。渡邊様、

今井さん、卓話宜しくお願い致します。

▼児林直前会長　グローバル奨学生、今井 杏梨様よ

うこそ。ごゆっくりなさって下さい。

▼野村副会長　加藤RAC委員長、RAC例会を急に欠

席してすみませんでした。次回楽しみにしています。

渡邊様、今井 杏梨さん、卓話宜しくお願いします。

▼相馬幹事　今井さん、渡邊委員長、本日は卓話よろ

しくお願いいたします。理事・役員のみなさま、例会後、

理事会よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　株式市場が大荒れです。しばら

く静観です。

▼中川会員　長竹会長、児林直前会長、地区イン

ターアクト海外研修おつかれ様でした。2週連続例会

欠席しました。申し訳ありませんでした。

▼山本（勝）会員　パリオリンピック、日本人選手の活

躍を喜んでおります。

▼新宮会員　誕生内祝い。大阪東ＲＣ 渡邊委員長、

グローバル奨学生 今井 杏梨様ようこそお越し下さい

ました!! 卓話宜しくお願いします!!

▼吉田会員　ご夫人誕生日。誕生内祝い。

▼西村会員　例会欠席お詫び。サヨナラ負け～！

（泣）

▼富田会員　良い事が沢山ありますように切に願って

おります。本日18時より「ひろ助」にて野球部 決起集

会よろしくお願いします。サプライズ参加期待してます。

▼友田会員　在籍内祝い

▼平尾会員　菅野さんのご指導で会社の空き地でつ

くっているいちじくがたくさんできました。

▼大橋会員　株の乱高下刺激でした。良い事がありま

すように！

▼倉内会員　暑い日が続きますががんばりましょう。

▼原田会員　在籍内祝い。体調管理に気をつけましょ

う！

▼竹中会員　上半期たくさんのロータリーメンバーに

多方面でお世話になりました。ありがとうございます。

▼浦上会員　今井さん、卓話よろしくお願いします。

▼田中（貴）会員　例会欠席お詫び

▼児林（健）会員　よいことがありました。誕生内祝い。

痛風になりました。

▼北山会員　よいことがありました。先日は田中康正

ガバナー補佐エレクト、綱引き練習ありがとうございま

した。渡邊委員長、今井さん、ごゆっくりなさって下さ

い。

▼安田会員　在籍内祝い。3年目も宜しくお願いしま

す。

▼大松会員　在籍内祝い。例会欠席続きで申し訳あ

りません。

8月25日　日曜第二例会（移動例会）

場所：琵琶湖サンタワーマリーナ

テーマ：マリンスポーツやbbqなどでチーム力を高める

■ 出席報告

月日

7/24

7/31

8/7

会員数

60

60

61

出席

36

37

39

うち出席規定
適用免除者

6

10

7

メーク
アップ

3

出席率

67.92％

66.07％

70.91％

確定
出席率

73.58％

日時：２０２４年８月７日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. 月次会計報告

3.初親睦会 収支報告の件

4.RYLAセミナー RAC会員参加費支援の件

5.新入会員の件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱

八尾RAC　例会のご案内
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